

# Helena Freiermuth, 1958

5008 Sokak No 52, Ilıca-Çeşme, Izmir  
0539 788 1908 – [helenfreiermuth@aol.com](mailto:helenfreiermuth@aol.com)

Lehrerin, dipl. Kaufmann HKG  
zurzeit nicht erwerbstätig

Deutsch	Muttersprache
Englisch	sehr gut
Französisch	fließend
Türkisch	Alltagssprache, noch am lernen
Italienisch	Alltagssprache
Chinesisch	Alltagssprache



Initiantin und Organisatorin von SWIZMIR  
Mitglied des Schweizer Clubs in Istanbul

## Ich möchte Sie gerne weitere vier Jahre im Auslandschweizerrat vertreten!

### Die AuslandschweizerInnen liegen mir am Herzen

An all meinen bisherigen Wohnorten (in China, USA und Kanada) habe ich mich für die Schweizer Gemeinschaft eingesetzt und z.B. den Swiss Club Atlanta für 4 Jahre präsiert. Seit 12 Jahren lebe ich nun in der Türkei und habe hier für die Schweizerinnen und Schweizer in der Region Izmir die Gruppe **SWIZMIR** gegründet, um den Kontakt und die Freundschaft unter den Landsleuten zu fördern und zu pflegen.

Seit 1997 nehme ich regelmässig am Auslandschweizerkongress teil.

### In der Schweizer Politik bin ich zuhause

Dank meinem politischen Engagement vor meinem Wegzug ins Ausland bin ich bestens vertraut mit den Institutionen in der Schweiz. Ich habe viele persönliche Kontakte zu Mitgliedern des konsularischen Dienstes und direkt zu Parlamentariern. Als Vorstandsmitglied der FDP Schweiz International und seit 4 Jahren als deren Präsidentin setze ich mich seit Jahren ein für Verbesserungen für die Auslandschweizer, für Zugang zu den Schweizer Banken, für e-Voting, Erleichterungen bei den Sozialversicherungen und viele andere Anliegen.

### Als Delegierte für die Türkei konnte ich viele Fragen klären

In den letzten vier Jahren war ich vielen unter Ihnen per Mail oder Telefon in Kontakt und konnte Ihre Fragen im Zusammenhang mit den Sozialversicherungen, der Ausbildung und Jugendangeboten in der Schweiz, Bankverbindungen, Kindergeld usw. entweder direkt beantworten oder dank meinen guten Beziehungen an die richtige Stelle weisen.

### Diesen Dienst leiste ich gerne und habe auch genügend Zeit für die Aufgabe

Die Aufgabe als Delegierte erfordert zeitliches Engagement.

Die Teilnahme an den Ratssitzungen drei Mal pro Jahr (in deutsch und französisch) in der Schweiz ist obligatorisch, Vorbereitungen finden teilweise in internationalen Arbeitsgruppen statt. **Die Mitarbeit im Vorstand der Auslandschweizerorganisation** erfordert ein weiteres zeitliches Engagement, das ich gerne leiste. Es wäre schön, wenn die Türkei weiterhin in diesem wichtigen Gremium vertreten wäre.

**Ich freue mich, wenn ich Sie vier weitere Jahre als Ihre Delegierte vertreten darf!**